

Liebe Eltern!

Wien, 2. April 2009

Der EV ist verpflichtet, bis längstens 30. April 2009 bekanntzugeben, von welchem Lieferanten wir in den kommenden Schuljahren 2009/10 und 2010/11 das Essen beziehen wollen. Derzeit werden wir von der Fa. **Kulinarik Gastronomie und Frischküche GmbH** beliefert. Aufgrund vorliegender Beschwerden hat der EV mit einem zweiten, möglichen Essenzusteller, der Fa. **MAX Catering GmbH**, Kontakt aufgenommen.

Wir wollen für Sie und Ihre Kinder natürlich das beste Essen bestellen. Da wir uns für einen der beiden Lieferanten entscheiden müssen, bitten wir sie um ihre Mithilfe!

Wir bitten um Verständnis, dass wir hier eine Mehrheitsentscheidung der Eltern als bindend sehen und möchten Sie daher bitten, uns mittels beiliegenden Abschnitts Ihre Meinung mitzuteilen.

Auf unserer Homepage <http://www.hammerfestweg1.at> bieten wir u. a. weitere Informationen zu dem Thema Essen an.

Bitte teilen sie uns zuverlässig ihre Entscheidung bis längstens **15. April 2009** (Woche nach Ostern) mit und legen diesen Elternbrief ins Mitteilungsheft ihres Kindes. Selbstverständlich können sie uns ihre Meinung auch per E-Mail an ev@hammerfestweg1.at oder an augusta@logopresent.at kundtun.

Vielen lieben Dank für ihre Mithilfe und erholsame Osterferien!

Ihre Elisabeth Augusta
Vorsitzende des EV der GTVS22



An den Elternverein der GTVS 22

(Bitte zutreffendes ankreuzen!)

- Ich bin mit dem jetzigen Essen zufrieden und möchte weiter von der Fa. Kulinarik beliefert werden. Der Preis pro Menü kostet 3,17 €.
- Ich bin nicht zufrieden und möchte den Anbieter wechseln. Ich bin mit dem höheren Preis von 3,39 € pro Menü einverstanden.
- Mir ist es egal.
- Meine Bemerkungen finden sie auf der Rückseite!

Klasse, Name des Kindes